

In der Zeit vom 22.08. bis 26.08.2013 war eine Delegation der Stadt Schortens in der Partnerstadt Nagybjom in Ungarn anlässlich des 20-jährigen Jubiläums der Partnerschaft zu Gast.

Neben Ratsfrauen und Ratsherren war auch eine kleinere Abordnung der Jugendgruppe, die in den vergangenen drei Jahren am internationalen Jugendaustausch teilgenommen hat, beteiligt.

In den Gesprächen vor Ort wurde gemeinsam mit den Partnern aus Ungarn und Polen sowie den Teilnehmer/-innen aus der ebenfalls am Jugendaustausch beteiligten Stadt Lazarea/Rumänien vereinbart, dass gerade der Jugendaustausch von großer Bedeutung ist.

Sofern weiterhin Mittel der Europäischen Union fließen können, soll der Jugendaustausch auch in Zukunft fester Bestandteil der partnerschaftlichen Aktivitäten sein.